

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Objek/ Subjek Penelitian**

Penelitian Skripsi Analisis Sumber Kemiskinan dilakukan di Desa Muntuk, Kecamatan Dlingo, Kabupaten Bantul, Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta. Berdasarkan data yang diperoleh dari kantor BKKPP dan KB Kabupaten Bantul, Desa muntuk merupakan desa yang memiliki penduduk miskin terbanyak di Kecamatan Dlingo sehingga penulis dapat memutuskan untuk melakukan penelitian di daerah ini. Penelitian dilakukan pada kepala keluarga miskin yang ada di Desa Muntuk.

#### **B. Jenis Data**

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder.

1. Data primer adalah data yang diperoleh dengan jalan melakukan penelitian langsung baik dengan cara bertanya langsung (kuisisioner) ataupun dengan menyebar agket pada rumah tangga sampel dengan menggunakan daftar pertanyaan yang telah disediakan.
2. Data sekunder adalah data yang di dapat dari buku-buku atau literature pada instansi atau lembaga yang berkaitan dengan tujuan penelitian ini, antara lain dari kumpulan buku-buku jurnal ekonomi, data dari kantor BKKPP dan KB

kabupaten Bantul dan data dari profil desa Muntuk dan juga data dari Badan Pusat Statistik Yogyakarta.

Data primer yang dibutuhkan antara lain meliputi identitas keluarga miskin, jumlah anggota keluarga, pendapatan keluarga, luas lahan baik pekarangan maupun pesawahan yang dimiliki, status lahan, tingkat pendidikan, keberadaan sarana, dan jumlah pengangguran dan lain-lain yang berhubungan dengan keadaan dan permasalahan yang di alami oleh keluarga miskin.

Data sekunder yang dikumpulkan meliputi data jumlah penduduk miskin dan garis kemiskinan, jumlah penduduk dan persentase penduduk miskin dan data dalam bentuk lain yang menunjang. Data sekunder yang dikumpulkan meliputi data tentang garis kemiskinan, jumlah dan persentase penduduk miskin dan lain-lain data yang menunjang.

### **C. Teknik Pengambilan Sampel**

Observasi/penelitian adalah suatu istilah umum yang mempunyai arti semua bentuk penerimaan data yang dilakukan dengan cara merekam kejadian, menghitungnya, mengukurnya dan mencatatnya. Oleh karena itu, dalam penelitian ini metode yang digunakan dalam menentukan sampel penelitian yaitu dengan *random sampling* (sampel acak) dengan menggunakan tingkat kesalahan 5% diperoleh dari jumlah sampel 125 responden kepala keluarga. Pengumpulan data dilakukan dengan cara menyebarkan kuisioner kepada kepala keluarga miskin atau kurang mampu yang diperoleh dari data yang diberikan oleh kepala dukuh yang ada di kelurahan Muntuk. Jumlah kedukuhan yang ada di kelurahan Muntuk